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СЕССИЯ ВЕРХОВНОГО 
С О В Е Т А  Р С Ф С Р

пи,
ФЕСТИВАЛЬ!
Вояе« тысячи молодых 

строителей выш ли в про. 
Шедшую субботу на ком
мунистический суббот- 
Вт®, посвященный XII 
Всемирному фестивалю  
молодежи и студентов, 
который будет проходить 
в июле— августе 1985 го

л а  в Москве. Комсомолия 
греста обязалась пере, 
щнсдять в фонд предстоя, 
ц ег о  форума молодежи 
даоло 10 тысяч рублей. 
8  слово свое держит.

Весомый вклад
Вол«« 200  мояодьос »»-

Еаетов <Граждан. 
я» трудились на 
явдцхся объоктаа ro 
le s * .  Отряды молодых 

дряняли участи* в соору.

!;«гея Д ворца культуры  
С троитель», в подгото*- 
м  х строительству ком- 

^омольсЦо .  молодежного 
*o>f* М  1б9.

В числа лучших ком- 
армольако - молодежные 

' бригады Г. X. И брагимо
ва н молоды* строители 
BS бригады В. И. Котля- 
ф ояа,;

Грмкданвтроввцм про.
Mjr уж е три субботника 
отарапиля в ф оед ф ес- 
вля- 750  рублей. На 

рал перечислено еще 
рублей.

Пв-ударному
И о-удариому трудились

L9TQT День заводотроев-
:. f ,в тысячи рублей

Р 5ВЛИ ежи иа строящ их- 
объектах и благоуст
ройстве города. Комсо. 

велиж о-м ол-адеж ны е кол 
Ясктивы Г. М. Фоменко 
я  В. А. С маж енко рабо
те ля на п ерекладке ин
ж енерны х сетей завода 
«А токм аш ». В ысокопро
изводительным трудом 
отметили 9то& день на 
«(троительстве четвертого 
jfopnyca «А томмаш а» 
бригады  Н. Г. Т арасова 
*  Я- А. К еж яатова. По 
3 0 0  рублей перечислили 
а фонд ф естиваля моло
ды е строители СМ У-9 и 
0М У -10 . Они благоуст
раивали бытовые город- 
кк  строителей.

В субботнике приняли 
участие более 200  юно
шей и девуш ек. В фонд 
X II Всемирного ф естива
л я  молодежи и студен
тов заводстроевцы  пере
числили 850  рублей.

Д .  БОНДАРЕНКО, 
Ш И  внешт. корр.

ПРАВОФЛАНГОВЫЕ
. . .  .jipijppirri 1

Имя Якова Ксжватопа хорошо известно в «Заводстрое» треста 
«Волгодонскэиергострой». Здесь, в СМУ-9, он возглавляет комплекс
ную бригаду, которая в настоящ ее врем я сооруж ает рентгеновскую 
камеру в корпусе №  4. По-ударному трудятся строители, добиваясь 
высоких показателен. Запланированные объемы  работ сдают всегда 
в сроки, установленные графиком. у

На снимке: Я. А. КЕЖ ВАТОВ (в центре), звеньевые А . В. КУРИ- 
ЛОВ (слева) и Е. Н. НОВОСЕЛОВ.

Фото А. Бурдюгова,

2 0 Р Е Й С О В
УЖ Е СДЕЛАЛИ МАШИНИСТЫ СТАН.

§ИИ ВОЛГОДОНСКАЯ В СЧЕТ «К РА С . 
ОЙ СУББОТЫ».
П ервы ми в городе начинаю т работать в 

фонд ленинского субботника ж елезнодорож 
ники. М арш рууные листы  с красной полосой 
уж е сдали двадцать поездных бригад. А пер
выми открыли счет машинист И. С. Л асько и 
помощник маш иниста В. П. Соколов. Они 
провели пассаж ирский поезд на перегоне 
Волгодонск— Ц имлянск. По одному сверхплано 
ж>му peijpy есть и на счету машинистов и по
мощников машинистов А. Н. Быкова, В. И. 
К узьменко, С. В. Бы строва, В. А. Л акоты  и
ДРУГИХ.

Коллектив станции взял обязательства от
работать в' этом году два дня на сэкономлен
ных энергоресурсах Один день — «красная 
суббота». П ередовые поездные бригады уже 
сдерж али свое слово.

Т. ВАСИЛЬЕВА, наш внешт. корр.

Ни минуты 
потерь

Н апряж енная програм
ма у бригады В. Н. Т ока
рева из СМУ-12 «Завод- 
строя». Но вполне ре
альная, выполнимая. Это 
изо дня в день члены 
комплексного коллектива 
доказы ваю т ударны м тру
дом.

На монтаж е ф ундамент
ных плит и укладке це
ментной стяж ки проход
ных тоннелей строители 
вместо 3,3 кубометра д а 
ют по 4 ,88 .

В ы сокопроизводитель
ный труд помог коллек
тиву с честью справиться 
с тематическим заданием. 
Качество работ хорошее.

Г. ОБУХОВ.

ВЕСНЕ НАВСТРЕЧУ

ТЕХНИКА— НА ЛИНЕЙКЕ ГОТОВНОСТИ
Об этом рапортую т м е. 

ханизаторы  подсобного 
хозяйства «А томмаш а»: 
К весеннему севу здесь 
подготовились в срок. 
Все тракторы , бороны, 
культиваторы , сеялочны е 
агрегаты , загрузчики  се
мян в исправном состоя.
НИИ.

Ввона нынче поздняя,

поэтому в страду к аж 
дый день будет дорог, 
ведь он, по пословице, 
год кормит. Чтобы не 
простаивала техника из- 
за мелких поломок в по
ле, • оборудована специ
альная машина техпомо
щи. А чтобы не теряли 
времени механизаторы, 
им, например, горячие 
обеды будут доставлять

ся прямо к тракторам.
Н а ремонте техники 

отлично поработали м е
ханизаторы  подсобного 
хозяйства II. И. Ш абуш- 
кин, П. П. Остапчук и 
рабочие из цехов ш е
фов В II. Пьянзов, И. М. 
Гаврилов, О. А. Крылов.

Г. СИ ДО РО В А , 
наш внешт. корр.

М ОСКВА. (ТАСС). 26 
марта в Больш ом Крем
левском д в о р ц е  
открылась первая сес. 
сия Верховного Совета 
Р С Ф С Р  одиннадцатого 
созыва.

Б урны ми продолж и, 
тельными аплоди с м е н- 
тами, стоя, встретили 
депутаты  и гости товари
щ ей М. С. Горбачева, 
Г. А. А лиева, В. И. В о. 
ротникова, В. В. Гриши
на, А. А. Громыко, М. С. 
Соломенцева, П. Н. Де- 
мичева, В. И. Долгих, 
В. В. Кузнецова, В. Н. 
Пономарева, В. М. Чеб- 
рикова, М. В. Зимянина, 
И. В. Капитонова, Е. К. 
Л игачева, Н. И. Р ы ж 
кова.

Сессию открыл один из 
старейш их депутатов
Верховного Совета Р ос. 
сийской Ф едерации — 
председатель президи
ума- Уральского научного 
центра А Н  ССС Р акаде. 
м и к  С. В. Вонсовский.

Д епутаты  почтили ми
нутой молчания память 
Константина Устиновича 
Черненко.

По поручению Совета 
Старейш ин депутат А. М. 
Роганов предложил из
брать П редседателем Вер
ховного Совета Р С Ф С Р 
депутата Н. М. Грибаче
ва — писателя, главного 
редактора ж урнала «С о
ветский Союз».

С ессия единогласно 
приняла это предлож е
ние. И збраны  такж е за 
местители П редседателя 
Верховного Совета
РС Ф С Р.

Д епутаты  утвердили 
повестку дня сессии. В 
чес- включены вопросы, 
об избрании М андатной 
комиссии Верховного Со
вета РС Ф С Р, об избра
нии П резидиума Верхов
ного Совета РС Ф С Р, об 
образовании П остоянных 
комиссий Верховного Со
вета Р С Ф С Р , об утверж 
дении ук азо в  П резидиума 
Верховного С о в е т а  
РС Ф С Р, об образо- 
вании Совета М инистров 
РС Ф С Р, об образовании 
Комитета народного кон
троля РС Ф С Р, об избра
нии Верховного суда 
Р С Ф С Р, о мерах по уси
лению организаторской 
работы советских и хо
зяйственны х органов
Р С Ф С Р  по осущ ествле
нию Долговременной про
граммы  мелиорации, по
вышению эффективности 
использования м елиори
рованных зем ель в све
те решений октябрьского 
(1984  г.) П ленума ЦК 
КПСС.

После доклада избран
ной на сессии Мандатной 
комиссии единогласно 
было принято постанов
ление, в котором призна
ны полномочия избран
ных депутатов В ерховно
го Совета РС Ф С Р  один
надцатого созыва.

Затем  сессия переш ла 
к обсуждению вопроса об 
избрании П резидиума 
Верховного ’ Совета 
РС Ф С Р.

С екретарь ЦК КПСС 
депутат Е. К. Л игачев по 
:поручению Центрального 
Комитета КПСС внес 
предложение, поддерж ан
ное партийной группой 
и Советом Старейшин 
Верховного Совета
РС Ф С Р, избрать П редсе
дателем Президиума 
Верховного Совета
РС Ф С Р депутата В. П. 
Орлова, ныне первого 
зам естителя П редседате
ля Совета Министров 
РС Ф С Р.

П редложение было

принято единогласно.
Избраны  такж е замее» 

тители Председателя^ 
секретарь и члены  Пре» 
зидиума Верховного Со
вета республики.

Затем  были образовав 
ны Постоянные комис
сии Верховного С овета 
РС Ф С Р.

Н а сессии оглаш ено 
поступивш ее на имя 
П редседателя Верховного 
С овета Р С Ф С Р  заявл е
ние С овета М инистров 
Р С Ф С Р  о том, что в со
ответствии с Конституции 
ей. РС Ф С Р  Совет Ми- 
нистров республики счи- 
тает свои обязанности ис
черпанными и слагает 
полномочия перед В ер . 
ховным Советом Р С Ф С Р ,

Слово было предостав
лено секретарю  ПК 
КПСС депутату Н. И. 
Рыж кову. Он предложил 
одобрить деятельность 
Совета М инистров
РС Ф С Р и вновь н азн а. 
чить П редседателем  Со
вета М инистров респуб. 
лики депутата В. И. Во
ротникова. поручив ему 
представить п редлож е
ния о составе правитель
ства Российской ф ед ер а . 
ции.

Верховный Совет
Р С Ф С Р  принял поста
новление, в котором 
одобрил деятельность 
правительства Россий. 
ской Ф едерации и назна
чил П редседателем Со. 
вета М инистров Р С Ф С Р  
депутата В. И. Воротни
кова.

По докладу секретаря 
П резидиум а Верховного 
Совета РС Ф С Р  X. П. 
Мешкова депутаты  ут» 
вепдили Указы Президи
ума Верховного Совета 
РС Ф С Р  и приняли СООТч 
ветствую щ ие законы  и 
постановления.

Верховный Совет рес
публики приступил к. об
разованию  11 равительс гва 
Р С Ф С Р — Совета Минист
ров Российской Ф едера
ции. По предложению  
П редседателя Совета 
М инистров республики 
депутата В. И. Воротни
кова утверж ден сост.ав 
правительства РС Ф С Р.

С заявлением  Совета 
Министров Р С Ф С Р  о его 
предстоящ ей деятельно , 
сти выступил депутат 
В. И. Воротников. Вер
ховный Совет принял по
становление, одобряю
щее основные н аправле
ния предстоящ ей дея
тельности С овета Ми
нистров РС Ф С Р .

Верховный Совет Рос
сийской Ф едерации об- 
разовая  Комитет народ
ного контроля Р С Ф С Р  
под председательством 
В. Ф. Коннова. Избран 
Верховный суд РС Ф С Р  
во главе с председателем
Н. П. Л альш аковы м .

С докладом о мерах по 
усилению  о р г а н и з а -  
торской работы совет
ских и хозяйственны х ор 
ганов Р С Ф С Р  по осу- 
щ ествленню  Д олговре
менной программы мели
орации, повышению эф 
фективности исиользова- * 
пня мелиорированных зе 
мель в свете решений 
октябрьского (1984  г.)
П ленума ЦК КПСС вы
ступил первый зам ести
тель П редседателя С ове
та М инистров РС Ф С Р  
депутат Л. Б . Ермин.

На заключительно*/! 
заседании заверш илось 
обсуждение доклада. 27 
марта в Больш ом К рем 
левском дворце -закончи
ла работу первая сессия 
Верховного Совета
Р С Ф С Р  одиннадцатого 
созы ва.
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КУРС-ИНДУСТРИАЛЬНАЯ ТЕХНОЛОГИЯ
На проходившем недавно городском собрания 

партийно.хозяйственного актива анализирова
лась работа хозяйств и предприятий агропро. 
иышленного комплекса, подводились итогн 
прошлого года и намечались планы на год 
текущий.

Как же поработали овощеводы, животново
ды, рыбоводы, садоводы и что им предстоит 
сделать, чтобы устранить вскрытые на собра
нии недостатки н упущения?

Эта, одна ня веду
щ их отраслей агропро
мыш ленного комплекса,

fa-стет и развивается, 
'асш иряю тоя площ ади, 
в хозяйство поступает 

новая техшгка. На огоро
ды и плантации завозят
ся удобрения. Но все-та
ки по сдаче овощей аг- 
р’ообъединение в целом 
до плана немного недо
тянуло. И хотя совхоз 
«Волгодонской» вы пол
нил его на 113 процен
тов, их соперники по со
ревнованию  из «Зари» 
значительно принизили 
•тот успех.

В равных климатиче
ских условиях находятся 
гги  хозяйства, а резуль- 
м т ы  разны е. Почему?

Все заклю чается в от
ношении к земле. Если 
бригада П. Ф. С какунова 
из совхоза «В олгодон
ской* качественно ведет 
обработку почвы, умело 
применяет удобрения, 
вы ращ ивает овощи по ин
дустриальной техноло
гии, то в д р у г и х  брига
дах втого нет. Значит! 
надо шире пропагандиро
вать опмт передовиков, 
создать на базе бригады 
П. С какунова ш колу пе
редового опыта.

Сейчас в хозяйствах 
объединения разработа
ны м еры  по повышению 
урож айности овощей, 
говорилось в докладе 
п редседателя исполкома

горсовета В. А . Черно- 
жуАова. Вдвое будет
увеличено количество вно 
снмых удобрений, улуч . 
ш ена работа агропро
мыш ленной служ бы , ко
торая  допустила в прош
лом году ряд  просчетов,
эф ф ективнее будут экс- 
п луавдроваться томато
уборочные комбайны. 
П ланируется такж е уве
личение производства 
ранних овощей, внедре
ние в практику повтор
ных посевов редиса, лука 
на перо для  их реали за
ции в свеж ем виде
осенью. Надо, чтобы яти 
планы не остались на бу
маге.

Много говорили на со
брании и о товарном ви
де продукции, которая 
поступает в  магазины  
низкого качества, под
порченной и поэтому 
спросом у покупателей
не пользуется.

Д ля этого в будущ ем 
необходимо организо
вать доставку овощей по 
прямому м арш руту «ого
род — м агазин», исполь
зуя  при этом специаль
ные контейнеры.

Будем  надеяться, что
овощ еводы учтут опыт 
прош лых лет и на при
лавках наших магазинов 
всегда в изобилии будет 
свеж ая зелень.

Животноводство
Сегодня на ф ермах 

объединения содерж ится 
около двух с половиной

тысяч голов крупного ро
гатого скота. - Удовлетво
рительно проведена зи
мовка. П ланы по сдаче 
мяса выполнены.

Однако полож ение дел 
оставляет ж елать лучш е
го, говорили участни
ки собрания. Стадо круп, 
ного рогатого скота в ос
новном состоит из низко
классной породы. Име
ю тся серьезны е недо
статки в племенной рабо
те. И з-за  слабой зоовете
ринарной работы  при
ш лось делать вы браков
ку скота.

Все это сказалось на про 
дуктивности животновод
ства. По отношению к 
прошлому году надои
молока снизились, и план* 
его продажи составил 
8 1 ,4  процента.

Поэтому надо улуч
шить зооветеринарное об
служ ивание стада, кроме
того,! перевести на плано
вую основу племенную 
работу.

Повышение продуктив
ности животноводства во 
многом зависит от кор
мопроизводства. О беспе
чение стада в достаточ
ном количестве качест
венными кормами— . это 
тоже злободневный во
прос. И хотя при заго
товке кормов применяют
ся прогрессивные мето
ды  (искусственная сушка 
сена, обогащение силоса 
белковыми добавками), 
все ж е кормообеспечен- 
ность стада ещ е явл яет
ся низкой. Н еэффективно 
использую тся мощ ности 
по производству травя
ной муки. А из-за пршп- 
логоднего неурож ая яч 
меня, кукурузы  и дру
гих зерновы х культур 
еовкозы  «Волгодонской» 
и «З ар я»  не были в до
статке обеспечены кон
центрированными * кор
мами.

С ейчас ж ивотноводы 
поставили себе цель 
улучш ить структуру  по-

---------------  НАВСТРЕЧУ 40-летию ПОБЕДЫ ----------------

У Р О К  М У Ж Е С Т В А
ТАК Н А ЗВА Л И  ПЕРВЫ Й САМОСТОЯ

ТЕЛЬНЫ Й У РО К  РЕБЯ ТА  И З 10 «Б»  
КЛАССА 5-И ШКОЛЫ.

К атому дню — дню 
своего первого самосто 
ятельного урока, — в 
процессе которого каж 
дый из 14 девчонок и 
11 мальчиш ек долж ен 
стать или назойливым 
задавакой вопросов, 
или готовить себя к 
определенной, как я 
понял, будущ ей педа
гогической работе. Го
товились всем клас
сом. П ринял участие в 
этом и учком. He обо
шлось и без комитета 
комсомола. Сколько 
было предложений!

И вот в классе во
енной подготовки 
строго, по-армейски, 
расставлены  учениче
ские столики, а в цент
р е —-кресла для  гос
тей. Сегодня 10 «Б » 
принимает ветеранов 
Великой О течествен
ной войны: Софью Ми
хайловну Титову,
с тр ел к а - радиста тан
кового экипажа. Люд 
милу Ивановну Еси 
пенно, санинструкто
ра, стрелка, Романа 
KvBbMH4a Хилобока,

командира роты тяж е
лых танков.

Сегодняшний урок 
ведут А нж ела Ничми- 
лова, В ладимир По- 
тотский и Н адеж да 
М оисеенко. Им помо
гает классны й руково
дитель В. Г. Итин. 
И стория России, исто
рия войн, история по
бед россиян. Д а . 
ты, герои — все 
эго знает 10 «Б » . Но 
когда узнаеш ь о геро
изме советских людей 
из уст участников Ве
ликой О течественной 
— это неповторимо, это 
запоминается навсегда.

Вот она — 40  лет 
назад Софью ш ка, бы
ла такая  ж е тонень
кая бы лннуш ка, а уш 
ла на фронт добро
вольцем с первых дней 
войны. Д а пробы ла 
там до 9 мая 1945  го
д а — Д ня Победы, кста
ти, и дня своего рож
дения. Два боевых ор

дена и более 10 м еда
лей украш аю т грудь 
тепереш ней бабушки 
Сони. Какими глазами

смотрит на нее 10-й! 
А у бабушки Сони од
но: ребята, боритесь
за  мир — в этом наш 

' героизм.
Об этом сказала в 

своем отчете о ратных 
делах и Лю дмила И ва
новна Есипенко-. Нет, 
она не убивала немец
ких солдат, она вы нес
ла с поля боя сотни 
наших бойцов.

А  сколько сделано 
вот этим седы м , быв
шим командиром ро . 
ты, сегодня препода
вателем  истории Р о 
маном Кузьмичем Хи- 
лобоком! С талинград
ская  битва, освобож
дение П рибалтики...

Многое рассказали  
ветераны  Великой О те. 
чественной, многое 
почерпнул -из этих рас- 
ск азо в ’ 10 « Б » . Всем 
сердцем восприняли 
они и эов ветеранов: 
«Б оретесь  за  мир, 
только в мирном со
друж естве счастье!*.

Свою встречу они 
закончили песнями, 
стихами. Они сканди
ровали: «М ы за мир!*. 
•«Войне— нет места не 
нашей планете*.

П. ДЕНИСОВ.

сеяных площ адей, внед
рить высокоурожайные к 
высокопитательные куль
туры, с полной отдачей 
использовать поливной 
гектар, естественные вы 
пасы, ускорить строитель 
ство кормоцехов.

Все эги направления 
учтены  в программе кор . 
мопроизводства, разра
ботка которой заверш ит
ся в ближайш ие дни.

Рыбоводство
Д ва года н азад  в В ол

годонской комплекс по 
производству рыбы во
шли рыбхоз «Грачики» и 
ры бколхоз «П уть Л ени
на». В этих хозяйствах в 
прошлом году проведена 
реконструкция прудов, а 
такж е проделана работа 
по повышению продук
тивности калгдого гекта
ра рыбных угодий.
. Однако здесь не полу

чено долж ной отдачи от 
вложенных затрат и про- 
веденнык мероприятий. 
Низкий уровень органи
зации труда, слабая ра
бота спецналиетсв-ихти- 
ологов привели к тому, 
что государственный 
план в целом по городу 
выполнен всего на 71,5 
процента.

Текущ ий год для ра
бочих прудового хозяйст
ва долж ен стать перелом 
ным. Специалисты про
анализировали причины 
своих неудач и решили 
уделить особое внимание 
улучш ению  естественной 
кормовой базы  для ры 
бы, эфф ективнее приме
нять стимуляторы  ее 
роста, а такж е поддер
ж ивать правильный ре
жим в водоемах.

Необходимо заверш ить 
строительство и ввод в 
эксплуатацию  первой 
очереди живорыбной ба 
зы  в объединении, про
долж ить работы над вто
рой, а такж е активнее 
повести дело по строи

тельству рыбного кем . 
плекса па АЭС и других 
предприятиях с тем, что
бы в достатке обеспе
чить ж ителей  города 
этим необходимым про
дуктом.

Садоводство
В том, что единствен, 

ное в объединении садо
водческое хозяйство не 
выполнило производст. 
венные планы , бригадир 
садоводов совхоза «Цим
лянский* В. И. Ж иво- 
луп, выступивш ая на со
брании, на погодные ус
ловия ссы лалась лишь 
отчасти. В основном— это 
упущ ения специалистов: 
плохо боролись с вреди , 
телями, плохо хранили 
ф рукты  зимой, не было 
строгого контроля за ра
ботой наемных бригад, 
некачественно провели 
химическую обработку.

На старый сад на
деж ды  мало. Половина 
деревьев уж е имеет npnj 

•личный возраст— от 20 
до 23-х лет, посажены 
они по разреж енной схе
ме устаревш ими сорта
ми. II хотя необходимые 
агротехнические меро
приятия проводятся, до
биться плановой урож ай 
ности будет очень труд, 
но.

— Поэтому выход здесь 
один, — ■ сказала  В. И. 
Ж иволуп, — надо расш и
рить угодил за счет при
резки хорошей земли, так 
как эта. по мнению спе
циалистов, засолена и 
малопригодна для садо
водства. С учетом опыта 
соседей высадить на 
этом участке наиболее 
подходящие для наших 
почвенно - клим а т и ч е- 
ских условий сорта. И 
тогда от садоводов мож
но будет требовать и 
сверхплановой продук
ции.

ч Г. РА СК А ТО В .

В. В. ПОНОМ АРЕВА (на снимке) работает в 
химлаборатории производственного объединения 
«Атомманг» имени Л. И. Брежнева. Она в числе 
тех, кого уважают в коллективе за добросовест. 
ность, высокий профессионализм.

Фото А. Бурдю гова.

Не р асстан усь  с комсомолом
Комсомольсний вожак 

— это черта характера, 
которая не зависит от 
возраста. Н едаром луч . 
шим из лучш их комсо
мольские билеты вруча. 
ю тся за  активную работу 
на память.

Н а состоявш емся н е
давно собрании комсо
мольского актива «Атом- 
Martia» секретарь комите
та комсомола co l-I дине- 
ния В. Виноград"!, вру

чил на память комсо
мольские билеты делега
ту XIX съезда ВЛКСМ  
бригадиру ремонтно- ме
ханического цеха А лек
сандру Сысуеву, началь
нику бюро управления 
оборудования М ихаилу 
К асьянову, бывшим ч л е
нам комитета комсомола 
объединения Н аталье Б а 
киной и Н адеж де Двой. 
ченковой.

Н. ПЕТРОВА,

Идеологическая
хроника

ЭКЗАМЕН
ДЕРЖАТ

ПРОПАГАНДИСТЫ
НА «АТОМ М АШ Е» 

проходит общ ествен
но - политическая ат
тестация пропагандис- 
тов системы партий
ной, комсомольской 
учебы, экономического 
образования. А ттеста. 
ции подлежат пропа
гандисты со стажем 
работы от одного до 
десяти лет. Ц ель ее — 
дать оценку деятель
ности пропагандиста, 
выявить его слабы е й 
сильные стороны, по
мочь устранить недо
статки в работе.

Первое заседание 
аттестационной комис
сии, возглавляемой з а 
местителем секретаря 
парткома объедине
ния А. И. Даниловой 
состоялось шестого 
марта. На него были 
приглаш ены пропаган
дисты партийной уче
бы и . экономического 
образования из различ 
ных подразделений 
объединения.

А ттестации пред 
ш ествовала больш ая 
работа членов метод, 
советов по политиче 
ской учебе и экономи 
ческому образованию 
партийных и комсо 
мольеких активистов, 
членов аттестационной 
комиссии по изучению 
работы пропагандис
тов. Проверяю щ ие по
бывали на занятиях 
побеседовали с про
пагандистами. слуш а
телями. И вот аттес
тация — заверш ение 
этой большой работы

Вопросы пропаган
дистам были заданы  
самы е разные: о р а 
боте по личному твор
ческому плану, об изу 
чении работ классиков 
марксизм а .  лениниз
ма, о связи изучаем о
го материала с ж из
нью. И нтересовались 
члены комиссии и тем, 
оказы вает ли помощь 
пропагандисту его пар 
тийная организация 
контролирует ли его 
работу партбюро.

Хорошее впечатле
ние произвела на чле
нов комиссии беседа с 
пропагандистом дет
ского сада «М едвеж о
нок» Н. В. Синегиной, 
ведущ ей курс «Трудо
вой коллектив: управ
ление, дисциплина, вое 
питание». Ей, единст
венной из шести ат
тестованных в этот 
день пропагандистов, 
дана отличная оценка.

Довольно высоко 
оценена работа пропа
гандистов экономиче
ской учебы Е. В. 
Скворцовой из произ
водственно - экс п л у. 
атационного треста 
(курс «Передовой опыт 
экономии и береж ли
вости») и В. Г. Н ефе
дова из отдела глав, 
ного метролога (курс 
«Н аучно, технический 
прогресс и экономика).

Д ум ается, зам еча
ния. вы сказанны е ч л е 
нами комиссии в ходе 
аттестации, помогут 
пропагандистам изба
виться от упущений в 
работе.

Г. СЛА В И Н А .
наш внешт. корр.
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Без отходов
------------------------------ Передовой опыт

— Ж есткий бетон по.
шел. Плохо уклады вать, 
— такое иногда прихо
дится слыш ать от строи
телей.

У специалистов по этому 
поводу есть свои, более 
мудрены е . термины, ко
торые однако не меняют 
сути. .А  чтобы бетон был 
пластичным и удобным 
в работе, при его изго
товлении к песку, щеб
ню и цементу нужно 
примеш ивать еще и спе
циальны е добавки. Где 
взять их? На этот вопрос 
ведущ ему поставщику 
бетона в Волгодонске — 
коллективу бетопно.раст- 
ворного завода помогли 
ответить ученые В олго
донского ' ф илиала
В Н И И П Л В . Ростовского 
итокснепно - строительно
го и ряда других инсти
тутов.

К ак оказалось, за до
бавками ездить-то д ал е
ко и не надо. Один из их 
поставщ иков — химзавод 
имени 50-летия В ЛК С М  
— находится, что н азы 
вается. под боком. И ес
ли раньше та ж е скрубер-
пая , наста не находила 
применения, то в послед
ней вррмя идет н арас
хват. В выигрыше вол
годонские химики, в вы 
игрыше и коллектив В Р З , 
который, используя от
ходы химзавода, повы 
шает и качество своей 
продукции, и экономит 
ло 5 — 6 процентов це
мента от общего количе
ства.

Если хозяйствовать 
разумно, то мож ет при
годиться даж е пёментная 
пыль. Ее, кстати, давно 
\-н;е употребляю т при и з
готовлении растворов, 
низкоманочного бетона 
на бетонно.растворном 
заводе. И берегут тем са
мым половину цемента 
марки 4 0 0 —-500,

П оставщиков комплекс
ных добавок несколько и 
а Ростовской области, и 
за ее пределами. Со все
ми у заводчан налаж ены  
четкие связи. Чтобы бес
перебойно доставлялись 
нужные компоненты в 
Волгодонск, коллектив 
бетонно-растворного за 
вода реконструировал со
леприсадочное отделе, 
ние, установил несколько 
дополнительных ем кос
тей, хотя далось это то
ж е нелегко. Но, повторя
ем. все затраты  окупи
лись с лихвой.

Ежегодно заводчане бе. 
регли до полутора тысяч 
йенн цемента, без кото*

рого ни бетон, ни раст
вор не сделаеш ь. А их 
не зр я  назы ваю т хлебом 
стройки, которого в по
следнее врем я ей тре
буется все больш е и 
больше. Причем, самого 
высокого качества. Это 
заставляет . коллектив ис
кать и применять все но
вое, прогрессивное. В 
ближ айш ем будущ ем, 
например, при изготовле
нии бетона высоких м а
рок будут добавлять зо
лу, отходы производства 
Н овочеркасской ГРЭС. 
Как оказалось, в ней со
держ ится немало ве
щ еств, которые в соеди
нении с традиционным 
песком, щ ебнем и цемен. 
том позволяю т пригото
вить мягкий, эластичный, 
удобный в работе высо.
комарочпы й бетон.

В этом году коллектив 
обязался отработать два 
дня на сэкономленных 
материалах. Когда под
считали, выш ло — это 
622  тонны цемента и 40 
тонн м еталла. Больш ие 
цифры. И здесь наде
яться лиш ь на , комплекс
ные добавки вряд ли ра
зумно. . При составлении 
мероприятий преж де 
всего учиты вали, как, за 
счет чего можно повы
сить качество вы пускае
мой продукции и ответ
ственность ее изготови
телей.

Потому усилили конт
роль за соблюдением 
норм расхода цемента, 
значительно строже ста
ли следить, чтобы троту- , 
арны е плитки, бордю 
ры выходили без лиш
них припуснов, как  гово
рится, не на авось... 
Больш е внимания стали
уделять и ремонту, за
чистке форм. На пер
вый взгляд, все эти м е
роприятия самы е что ни 
на есть простые. Но не 
зря  ж е говорят, что в во
просах экономии нет
мелочей. Это подтверж 
даю т и цифры. С н ачала 
года коллектив бетонно
растворного завода сбе
рег 0 ,7  тонны металла к 
120 тонн цемента.

Это только качало. С 
весны потребность строй
ки в бетоне, растворе 
значительно возрастет). 
Возрастут к  цифры сбе
реженного цемента, —  
говорят заводчане. А  им 
в ятом году предстоит 
его сберечь больше обыч
ного— более трех тысяч 
тонн.

A/1PFPA

РАЧИТЕЛЬНЫХ

*  Промторг, 
продторг,

воэз
Стабильно, ритмич

но, оперативно раз
груж аю т вагоны прод
торг и . промторг. В 
результате здесь рез
ко снизились ш траф ы  
и сверхнормативные 
простои вагонов' под 
одной грузовой опера, 
цией.

*  *  *

Отлично поработал 
коллектив опыт«о-экс-4 
периментального заво
да, чтобы получить ре
сурсы  для  работы в 
день ленинского ком
мунистического суббот 
ника на сэкономлен
ном сырье. На коллек
тивном лицевом счету 
заводчан уж е 90 тонн 
м еталла. 100 гигака- 
лорнй теплоэнерпги,1 
53 киловатт - часа 
электроэнергии. То 
есть м атериальны й и 
энергетический задел 
на 20 ап реля  уже 
есть. Половина обяза
тельств— два дня на 
сэкономленном сьгрь& 
и энергоресурсах — 
выполнена. Н аиболь
ший вклад в дело эко
номии м еталла внесли 
конструкторы. Только 
за  счет изменения 
конструкции грейдера 
металлоем кость годо
вого выпуска этой до
рожной техники умень 
шена на 30  тонн.

Н А Р У Ш И Т Е Л Е Й -
$ н « р г о р е с у р с ы  К О Т В Е Т У
В 1981 году ЦК 

КПСС и Совет Минист
ров СССР приняли 
постановление «Об усиле 
нии работы по экономии 
и рациональному исполь
зованию сырьевых, топ. 
ливио - энергетических и 
других материальны х ре
сурсов», где определена 
конкретная программа 
мер по усилению реж има 
экономии, снижению ма
териальных затрат.

Однако до настоящего 
яр ш е й к  это реш ение 
партии и правительства 
для руководителей ряда 
предприятий и организа
ций Волгодонска ещ е не 
стало программным до
кументом. Это подтверж 
даю т и результаты  про
веденной прокуратурой! 
города проверки.

Н а «А том маш е» счет 
непроизводите л ь н ы м 
энергетическим потерям 
ведется не сотнями, и 
даж е не тысячами, а 
миллионами киловатт-ча-i 
сов.

Т ак, за второе полуго- 
дие 1984 года по цеху 
корпусного оборудования 
(ответственный за  элек
трохозяйство — замести
тель начальника цеха 
В. Г. Нелюбин) перерас
ходовано 1 .498 .100  кияо- 
ватт-часов на 89 8 8 6  руб
лей. З а  этот ж е период 
по цеху корпусов пароге
нераторов (ответствен
ный за электрохозяйст
во зам еститель н ачаль
ника цеха В. М. М ищ ен
ко) перерасходовано
3 3 8 3 8 0 0  киловатт-часов 
па 20 3 0 2 8  рублей. По 
термопрессовому цеху 
(ответственный за элек
трохозяйство С. А. Иппо 
литов) перерасходовано 
2 миллиона 436  тысяч 
киловатт-часов на 146160 
рублей.

Этот список можно бы
ло бы продолжить, одна
ко более наглядное пред
ставление о положении 
дел  с использованием 
электроэнергии на «А том  
маш е» мож ет дать сум
ма штрафов, которая со
ставляет 582399  рублей.

В ходе проверки про
куратурой выяснены и 
причины такого нерачи
тельного отношения к 
расходованию энергоре
сурсов. Основной и* них 
явилось неумение эко

номно хозяйствовать, 
учиты вать каж дый кило
ватт. Причины надо ис- 
кать в действиях, а ско
рее в бездействии руко
водства цехов, в частно, 
сти, лиц, ответственных 
за электрохозяйство под
разделений.

В связи  с этим, про
куратура города Волго- 
донска в порядке статьи 

^41 ГПК Р С Ф С Р  п редъ
явила ш есть исков о час
тичном возмещ ении ущ ер  
ба в разм ере долж ност
ного оклада к зам ести
телям начальников цехов 
корпусного оборудования 
(В. Г. Нелю бину), сбор
ки парогенераторов
(В. М. Н етребину), тер- 
мопрессового— С. А. Ип
политову, приводов С У З 
(В. М. Бы вш еву), а такж е 
внесла представление на 
имя генерального дирек
тора «А томмаш а» «О на
рушении соблю дения го
сударственной дисципли
ны в области использо
вания энергетических ре
сурсов подразделениями 
«А томмаш а», где в соот
ветствии со статьей 119 
К ЗоТ  РС Ф С Р  поставлен 
вопрос о взыскании в 
счет частичного возм е
щ ения причиненного
ущ ерба по тресту долж 
ностного оклада с зам ес
тителей начальников ц е
хов крепеж а— В. А. Е ли
зарова, изготовления об
разцов — А. П. Дзюба, 
закладны х деталей — 
Ю. Н. Сидоренко.

Н адо отметить, что в 
этом году в ряде под
разделений «А гом м аш а»’ 
работа по экономии Элек
троэнергии несколько 
улучш илась.

А налогичные провер
ки по соблюдению госу
дарственной дисциплины 
в области использования 
энергетических и тепло
вых ресурсов были про
ведены в подразделени
ях треста ВДЭС, в про
изводственном объедине
нии бытового обслуж ива
ния населения, в подраз
делениях М ннмонтаж- 
спецстроя СССР.

На заводе КП Д-35 уп
равления строительства 
ДСК, автотранспортном 
управлении, производст
венном объединении бы 
тового обслуж ивания на
селения бы ли вы явлены

грубы е наруш ения реж и
ма экономии материаль
ных ресурсов.

По результатам  про
верки прокуратурой был 
предъявлен  иск в поряд
ке статьи 41 ГПК 
Р С Ф С Р  «О  частичном 
возмещ ении ущ ерба в 
разм ере должностного 
оклада» к В. Ф. Ж укову, 
директору производст
венного объединения бы» 

'тового обслуж ивания на
селения, вы несены  пре
достереж ения о недопус
тимости наруш ений зак о 
на директору завода 
КП Д -35 В. И. Товстуха, 
главному инж енеру С. Г. 
Сенченко и главному 
энергетику этого ж е за
вода В. С. Петрову, а 
такж е начальнику авто
транспортного у п р а в л е 
ния треста «Волгодонск- 
энергострой» В. С. Б ы ко
ву, главному инж енеру 
В. А. Никонорову и глав
ному механику В. И. С о . 
ловьеву. На имя управ
ляю щ его трестом В. И . 
Таланова внесено пред
ставление «О наруш ени
ях соблю дения государ
ственной дисциплины в 
области использования 
тепловых и энергетиче» 
ских ресурсов», где now 
ставлен вопрос о привле
чении виновных лиц к 
дисциплинарной и м ате
риальной ответственно, 
стй.

П рокуратурой г. Вод. 
годонска и в дальнейш ем 
будут приниматься пре
дусмотренные законом 
меры  для  • привлечения 
виновных к дисциплинар. 
ной и материальной от* 
ветственности. Но следу , 
ет помнить, что за  ан а . 
логичные наруш ения го» 
сударственной дисципли
ны в области рациональ
ного использования ма
териальны х ресурсов, ес
ли имелось невьнЬлнец 
ние долж ностным лицом! 
своих обязанностей
вследствие небрежного! 
или недобросовестного к 
ним отношения, повлек* 
шее значительны й мате
риальны й ущ ерб, зак о . 
ном предусмотрена уго
ловная ответственность 
по статье 172 УН 
РС Ф С Р.

О. ЛЕСНАЯ, 
и. о. помощника про. 
курора

АДРЕСА РАСТОЧИТЕЛЬНЫХ

♦ Мясокомбинат
С суббота, 22  марта, 

идет «бумажная война»
на мясокомбинате. Объ. 
ект е е — вагон с возврат
ной тарой, мешйами.
Почтя неделю вместо то
го, чтобы разгружать 
его, на мясокомбинате
составляют бумаги, офор
мляют претензии, а ва
гон простаивает. Да что 
там возвратная тара — 
старые мешки! Почти по 
двое суток, бывает, про
стаивают здесь вагоны с 
мясом, как это случи- 
лось, например, с ваго
ном, который поступил
на комбинат утром 2В

м*рта. Ф анги простоя 
вагонов м  мясокомбина
те перестал* расцени
ваться здесь мак ЧП.

• * *

Больш ие потеря аяер .
горесурсов наблюдаются 
на строительстве жилых 
домов М М  S11 и 222 в 
микрорайоне В -16. Не
давно, в день проверки 
здесь обнаружены утеч
ки горячей води, негод
ная теплоиволяция, ие- 
яьжлюченное освещение 
в еветовое. время еугок. 
А в ревультате потерн 
составили почтя три ты 
сячи рублей.

Е. ОЧЕРЕДКО, 

наш к о рр .

Каждый должен знать, что
ДВЕ НЕВЫКЛЮ ЧЕННЫ Е ЛАМПОЧКИ В 

ПОДЪЕЗДЕ ДОМА В ТЕЧЕНИЕ ДНЯ «СЖ ИГА
ЮТ» 1 КИЛОВАТТ-ЧАС ЭЛЕКТРОЭНЕРГИИ, А  
ЭТОГО ДОСТАТОЧНО ДЛЯ ПРОИЗВОДСТВА 23  
КИЛОГРАММОВ СОРТОВОЙ МУКИ, ВЫПЕЧКИ  
36  КИЛОГРАММОВ ХЛЕБА, ПРОИЗВОДСТВА  

17 КИЛОГРАММОВ С АХАРА.

11 

И
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и

Преступно закапы вать металлолом в землю.



#  ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА

ВОЛЯ К ПОБЕДЕ
Зимние старты легкоатлетов закончились первен

ством области среди юношей и девушек 1970  — 
1971 годов рождения. Лучшие легкоатлеты два дня 
боролись ва победу на легкоатлетических дорожках 
вимнего стадиона города Шахты.

На ггот рае наши спорт, 
смены вернулись без 
первых мест. Но разве 
нельзя назвать большим 
успехом выступление 
шесгинласаницы седьмой  
школы Оли Паримской, 
которая в упорной борь- 
бе уступила победу и за . 
няла второе место, уста
новив при этом два ре. 
корда города для девочек 
13 — 14 лет? Восьми
классник Владислав Ка- 
бец из ш колы М  18, 
впервые участвуя в со- 
ревнованиях такого ран
га, не растерялся, про ., 
явил волю к победе и за
н ял  третье место.

Запомнилась своими 
выступлениями любите.

•  С А М Б О

«ДИНАМО» НА МАРШЕ
Многочисленно было в спортзале СПТУ.72, ко

торый училище предоставило работникам отдела 
внутренних дел для соревнований в лично-команд
ном первенстве по борьбе самбо.

лям легкой атлетики и 
Елена Воробыгаская из 
школы №  19. Она при
глашена в Ростовскую  
школу-интернат спортив
ного профиля.

Все вто говорит о том, 
что есть в нашем городе 
спортивные таланты, но 
не всегда они встречаю т
ся с тренером: И здесь
свое слово долж ен ска. 
зать учитель ф изкульту
ры. Подметив наклон
ности ш кольника, он мо
жет вовремя подсказать, 
посоветовать ученику з а 
ниматься легкой атлети 
кой или другим видом 
спорта.

В. Ш АБАЛИН.

С остязание посвяща
лось 40-летию  Победы 
советского народа в В е
ликой Отечественной
войне. Захваты ваю щ ее 
зрелищ е продемонстри
ровали  работники мили
ции на борцовском ков. 
ре.

• Спорт в динамовских
коллективах нашего го
рода прочно становится 
на - стартовую  дорожку. 
Ч лены  коллектива фнз- 
культуры  отдела успеш 
но 'занимаю тся многобо
рьем  ГТО, автомногобо. 
рьем, легкой атлетикой, 
волейболом, футболом.

В состоявш емся пер
венстве ОВД по борьбе 
приняли участие девять 
коллективов различны х 
служб и подразделений 
ОВД. Команды вневедом
ственной охраны, пат
рульно-постовой служ бы , 
уголовного розы ска ста . 
ли лидерами.

В ‘личном первенстве 
приняли участие 32 
спортсмена. Ч емпионами 
в своих весовых катего
риях стали: В. А. К аза 
ков, Н. А. Власов, Л. В. 
Руденко, ГО. Ф. Андрон- 
ник, Н. Г. Ф ом енко— он 
и ' абсолю тный чемпион 
отдела, А. К. Лидякин,
A. Н. Кузнецов.

С оревнования про
шли на высоком органи
зационном уровне благо, 
даря  помощи и содейст
вию директора училищ а
B. С. Громенко и препо
давателя  ф изкультуры  
А. Н. Д егтярева, членов 
судейской бригады, П. В. 
Вожен ова — п редседате
ля городской Федерации 
борьбы самбо, В, Н. Л е
вина — тренера ДСО 
«Трудовые резервы »,

С. ГОЛОВИН, 
главный судья 

соревнований.

®  Б О К С

ВОСПИТАННИКИ 
ПАВЛОВА

В Волгодонске за 
верш илось первенство 
области по боксу в 
зачет первых В сесо
ю зных юношеских 
игр. Счастливыми они 
были для тренера 
В ладислава П авлова, 
который ведет юно
ш ескую  секцию бокса 
на лесоперевалочном! 
комбштате: его воспи
танники продемонст-' 
рировали на ринге 
добротную технику, 
волю к победе. В сво
ей весовой категории 
не было равных уча
щ емуся средней шко
лы №  8 А. К раш е
нинникову. Чемпио
ном области стал  так
ж е учащ ийся средней 
ш колы Л1» 7 С. Коло- 
миец. В своих весо
вых категориях вто
ры е места в первен
стве одерж али В. Н о
виков (средняя ш кола 
№  8), Е. Попов (сред
няя ш кола №  7),
В. И н ю т к и и 
(Г П Т У -71). (Третьими 
призерам и стали
А. Рей  и А. С кляров 
(ГП ТУ -71), В. Е ла
гин (средняя ш кола 
N* 9).

В. Ц ЕЛ И Щ ЕВ .

3 БОРЬБА 
СТАЛ ЧЕМПИОНОМ
В Таганроге про

шли первы е донские 
ю ношеские игры  по 
классической борьбе.
В соревнованиях при
няли участие сборные 
команды областных 
советов ДСО «Труд». 
Х орош о боролся уча
щ ийся ш колы №  18 
В алерий Кибальник, 
который стал чемпио
ном первых донских 
юношеских игр в весе 
до 75 килограммов. 
У чащ ийся ш колы №  7 
Григорий Внуковский 
зан ял  третье место в 
своей весовой катего
рии.

В . СЫ СО ЕВ.

Д А Й Т Е  Ж И З Н Ь  
11 О Т О  В О Л У

Старожилы помнят, нак многолюдно было на за
пасном поле стадиона «Труд», где проходили со. 
ревнования по мотоболу, команда мотоболистов 
Волгодонска в те прекрасные времена участвовала 
в чемпионатах РСФСР, занимая призовые места.
Рядом со спортсменами на тренировках в дни со- ___ ______  ___
ревнованнй всегда крутились мальчишки, влюблен- горкому ДОСААФ^ Не? 
ные в технику. Им давали сначала тряпку в руки, даже мало-мальски гтри-t 
потом гаечку подержать, из них же готовили себе 
смену. Эти парни шли служить в армию, хорошо 
владея техникой.

ни одной гаечки, не гово
ря уже о запчастях и мо
тоциклах, хотя обо всем 
не раз вели разговор, 
вносили предложения ру
ководству спортивно-тех
нического клуба треста н

Почему сегодня мы не видим красивых зрелищ
ных соревнований по мотоболу, спорту мужествен, 
ных людей? Об этом размышляет играющий тре

нер команды «Энергетик» В. Г. КОРЯВЫ Й,

НЕМ НОГО из истории 
развития мотобола в 
Волгодонске. В 1970 — 
1971 годах при автобазе 
№  1 бы ла создана мото
секция «Автомобилист». 
И уж е в 1072 году наши 
спортсмены получили 
право защ ищ ать честь 
города и Ростовской обла 
сти в соревнованиях на 
первенство РС Ф С Р  и С е
верного ' К авказа. С пер
вого ж е года вы ступле
ний команда зареком ен
довала себя боевой, одер 
ж ивая победы над спорт
сменами Н евш ш омысска, 
Грозного, Ч еркесска, Зе- 
ленокумска и других го
родов.

В 1979 году паша мо. 
тосекцня уж е иод назва-

могли только завидовать. 
В прошлом году для 
участия в первенстве 
РСФСР от нашей коман
ды опять пригласили
трех игроков, поехал я 
один— остальны х не от
пустили" с работы. После 
игры разговорился с по
бедителями - краснодар
цами. И у  них— прёнрас.

Читатель ставит 
проблему

гостиничный мотодром, 
ный комплекс, 
к ним постоянно приез
ж аю т ведущ ие мотоболь- 
пые команды ССС Р — 

нием «Энергетик» стала «Ковров» и «М етал- 
сущ ествовать при спор- лург», они провели това- 
тивно-техническом клубе рищескнй матч со сбор- 
треста «В олгодонскэнер. ной ф р г . Бы ло чем^ 
гострой». И вот уж е ко
торый год команда проч
но держ ит второе место в 
области. Это второе 
(обидное для  нас место)
— не случайно: победи
тел ь— «Горняк» — имеет

годной «поляны» для  тр* 
нировок —• вот и прихо
дится тренироваться на 
пустырях и где придется 
(это при наших-то дож . 
дливых погодных уело» 
виях!)

Руководство СТК грее* 
та устранилось от инте
ресов и насущ ных дел  
секции. В минувшем се . 
зоне дл я  поездки на со. 
ревнования в Ш ахты  б ы . 
ла вы делена машина! 
только для  мотоциклов. 
А в осеннем первенств* 
на приз «Золотая осень* 
мы вообще не участвова
ли, так как бывший на
чальник СТК даж е пе со
изволил сказать о вызо- 
не, который пришел на. 
шей команде. 1

На соревнованиях у 
меня часто спрашивают, 
почему мы не проводим 
в своем городе соревно- 
ванн я, ведь город моло- 

” а спортивный и если
организовать состязания, 
например, на приз «М ир
ный атом», они были бы 
престижными.

в Ш ахтах прекрасную  
материально - тех н и ч е- 
скую базу: мотодром с
гаревы м полем и трибу
нами, мастерские для ре
монта, где можно произ
водить сверлильны е, фре 
зерны е и токарны е рабо
ты, газо- и электросвар- 
куч Т ам  и популярность 
мотобола, и традиции,

Подходят ко мне де
сятки ребят с просьбой 
принять в секцию. А ку 
да я их приму? М отобол 
пользуется популярно, 
стью у волгодонцев. Х о. 
чется верить, что горком 
ДО СА А Ф  и спорткоми
тет треста помогут нам 
решить вопросы по месту 
хранения техники и полю 
для треппровок. И в сек . 

и молодости? цик) придут мальчиш ки,
так интересно 

заним аться с техникой,—

еще раз позавидовать.
А у нас все держ ится 

на голом энтузиазм е тре 
неров и игроков. Н ет ни 
условий, ни помопш. Вот 
и приходится играть «под 
другими знаменами» и 
только завидовать «счаст 
ливчикам»!

Н еужели такое можно 
допустить в наш ем горо 
де спорта
Секция расположена которым 
среди вагончиков на 52-м 5
квартале в маленьком
гараже. За три сезона (с вон сколько их «гоня, 

н 1982 года) не получили ет» на мопедах.
преемственность поколе
ний— ребятня крутится в 
секции целыми днями.

В 1983 году меня и 
двух наших игроков 
С. X. Якубова и С. Н. 
П етренко пригласили иг
рать за  сборную области 
на С партакиаде народов 
СССР. Встречи эти про. 
ходили в Тихорецке, где 
тоже прекрасны е усло

вия для спорта, чему мы

ОТ РЕДАКЦ ИИ. Когда верстался номер, В. Г. 
Корявый зашел в редакцию и сообщил, что команде 
мотоболистов предстояло ехать на областной чем
пионат, начинающийся в апреле. Но когда тренер  
пришел к начальнику спортивно-технического клу. 
ба треста «Волгодонскэнергострой» тов. Бандюко. 
ву н председателю горкома ДОСААФ тов. Ш атро
ву, те только руками развели. Помочь ничем- не 
можем. И даже поставили под сомнение необходн. 
мость существования секции. Кто ж е поможет воз
родиться мотоболу в Волгодонске? Мы еще не слы
шали мнения на этот счет городского спорткомя» 
тета.

ПЯТНИЦА, 29  марта

Первая программа. 8 .0 0
— «В рем я». 8 .3 5 — «Д е
лай с нами, делай, как 
мы, делай лучш е нас». 
П ередача из ГД Р. 9 .3 5 — 
«В есна». Х удож ествен , 
ный фильм. 16.25 — 
П ремьера телевизионного 
худож ественного фильма 
для детей «Гостья из бу
дущ его». 5-я серия. 17 .30
— «Станция Ж уравли». 
Док. фильм. 17.45 —  К 
40-летию  Великой Побе. 
ды «И память все ещ е в 
походе...» П ремьера док. 
фильма Ростовского те- 
л е п  ' "ия. 1 8 .1 5 — «С о.

друж ество». Т елевизион
ный ж урнал. 18 .45 — 
«Сегодня в мире». 19.00
— «Ч еловек и закон» 
1 9 ,3 0 — День Дона. 19.50
— К 40-летию  Великой 
Победы. П ремьера тел е
визионного многосерийно
го док. фильма «С трате
гия победы». Ф ильм 4-й. 
«С талинградская битва». 
21 .00  — «В рем я». 2 1 .35
— « К и н о  панорама». 
2 3 .2 0 — «Сегодня в ми
ре». 2 3 .35  — М еж дуна
родные соревнования по 
спортивной гимнастике 
на приз газеты  «М осков
ские новости».
Вторая программа. 8 .00
— У тренняя гимнастика. 
8 .2 0  — «Опасный пово
рот».. 3 -я  серия. 9 .30  — 
И граю т В. Азов (баян) и
О. Глухов (балалайка).
9 .5 0 — Док. ф ильм «Золо- 
то Я кутии». 10 .10  —

«Творчество ю ны х».
1 0 .5 0 — П рограмма К рас
нодарской студии теле
видения, 1 1 .5 0 — «Т ы ном  
нишь, товарищ ». 12.50 
— «Последний ш анс». 
Худ. фильм. (К иносту
дия им. М. Горького, 
1978 г.). 14.10 — Англий
ский язы к. 1 4 .4 0 — Пре
мьера телевизионного 
ф ильм а «Танец длиною в 
ж изнь». О ..творчестве на
родной артистки СССР 
Г. И змайловой. 15 .10 — 
Новости. 16 .55 — П ро
грамма передач. 1 7 .0 0 — 
«Новости дня». 17 .05 — 
«Песня дерева». Док. 
фильм. 17 .15 — «Вы нам 
писали». М узы кальная 
передача по письмам те
лезрителей. 17 .45  —
«К ниж кина неделя».
18.15 — «Телестоп». С а
тирический ж урнал.
18 .30  —  «С казки-неве

лички». М ультфильм. 
18 .45  — «М едицинские
работники — ветеранам  
войны». 19 .15  — Р итм и. 
ческая гимнастика. 19.45
— О переходе на летнее 
вре^я . 20 .00  — «Спокой
ной ночи, малыши!»
20 .15  — « С е л  ь с к а я
ж изнь». Телевизионный 
ж урнал. В выпуске:
1. «П ятилетку— досроч
но». (В елокалитвенская 
птицефабрика). 2. «Ж и 
вотноводство — ударный 
фронт». Рейд телевиде
ния и народных контроле 
ров в хозяйствах Семи-, 
каракорского района. 
3. Люди донского села. 
2 1 .0 0 — «В рем я». 2 1 .35
— «Салют, фестиваль!» 
М олодежная” передача к 
предстоящ ему X II В се
мирному ф е с т и ва
лю молодежи и студен, 
тов в М оскве.

Ч т о ,  гд е , к о г д а ?
В в|скррсень8— встреча с Б у р а т ш ,

с веселым, храб- 
рым Буратино — жи
вым деревянным че-
ловечком н самодея
тельными артистами 
театра рабочей моло
деж и «А томмаш а».

П ремьера новой по
становки театра рабо
чей молодежи «П ри
ключения Буратино и 
его друзей» состоя
лась несколько м еся
цев назад. Но все это 
время почти каждое 
воскресенье идет спек
такль при полном за 
ле самых щ едры х на 
эмоции и благодарных 
зрителей — детворы. 
Многие смотрят спек
такль уж е не первый

раз. Но готовы прихо
дить на встречу со 
сказкой снова и снова. 
Так полюбились м а
лы ш ам М альвина, доб 
рый папа К арло и 
Пьеро.

Вот и в это воскре
сенье в конф еренц-за
ле А БК -1 состоится 
сказочное представле
ние.

Н ачало спектаклей 
в 10 и 13 часов. Б и
леты  продаю тся в 
профклубе А БК -2.
Н. Д В О И ЧЕН К О В А , 

наш  виешт, корр,
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